

# MESTALLA DEBE HACERSE OIR

La asociación Libertad VCF quiere hacer un enérgico llamamiento a la afición del Valencia C.F. en su conjunto.

Esta asociación viene sosteniendo desde hace exactamente 19 meses que la situación del Valencia C.F. S.A.D. es crítica a nivel económico, societario, social y deportivo, aunque parece que sólo se suscita una reacción cuando los malos resultados futbolísticos se concatenan.

**En lo económico**, el propio órgano gestor del Valencia C.F. -el consejo de administración de Peter Lim- lo retrata en las cuentas anuales de 2021 presentando una causa de disolución como escenario real.

También en la Junta General de Accionistas la directora financiera de la entidad, Inma Ibáñez, lo reconocía con sus propias palabras "al Valencia C.F. no le queda ninguna puerta a la que llamar para financiarse".

**En lo societario**, la forma en que el consejo de administración de Peter Lim pisotea al accionista del Valencia C.F. es intolerable. Le impide ir a la Junta General de Accionistas, no publicita una ampliación de capital supuestamente diseñada para que los accionistas puedan mantener su porcentaje de propiedad en el club y establece acuerdos con un chiringuito montado con el único propósito de adorar al indigno presidente de este club (un chiringuito que por otro lado, ignora las más elementales normas ortográficas).

Sin olvidar que la sociedad Valencia C.F. ha perdido gran parte del peso específico que tenía tanto en LaLiga como en la Real Federación Española de Fútbol: la institución está lastrada con un presidente del Valencia C.F. que ignora las tareas a realizar y que ignora cómo mantener la capacidad de influencia en estos órganos. Un presidente que lleva años sin dirigirse a la afición del club, que se esconde de las ruedas de prensa abiertas - aunque sí es experto en filtrar a sus periodistas afines - , que lleva años eludiendo sus más elementales responsabilidades como serían, sin ir más lejos, las de responder públicamente al presidente del Athletic de Bilbao cuando carga contra nuestro entrenador y nuestra plantilla.

**En lo social**, el consejo de administración de Peter Lim ha convertido al Valencia C.F. en un auténtico hazmerreir. Con redes sociales que sólo se usan para atacar de malas maneras a periodistas; periodistas en muchos casos vetados por el club u obligados a trabajar en peores condiciones por ser críticos con la gestión, mientras se mantienen tratos de favor a otros que faltan a la más básica deontología profesional. Meriton también desprecia a una afición que sale en millares a la calle a protestar y es ignorada, con una Agrupación de Peñas expulsada de Mestalla por capricho del indigno presidente. Se ha remitido una solicitud para ayudar en la animación del partido de semifinales que, diez días después todavía no ha recibido ni tan siquiera acuse de recibo, no digamos ya una contestación elaborada.

**En lo deportivo** el drama es mayúsculo. El consejo de administración de Peter Lim no tiene ningún interés en el aspecto deportivo de esta sociedad. Nula planificación. Desmantelamiento de la plantilla. Múltiples acusaciones de ex jugadores al indigno presidente Anil Murthy por sentirse engañados, campañas para desacreditar a futbolistas de nuestra plantilla como Carlos Soler y allanar así una posible venta.

Este consejo de administración, presidido por Anil Murthy, trabaja solo con una misión: cumplir con los objetivos empresariales de Peter Lim, alejados y ajenos completamente del espíritu que la ley obliga a las Sociedades Anónimas Deportivas.

**Pero hoy, este llamamiento de Libertad VCF está dirigido única y exclusivamente a la afición, porque es con la única que podemos contar. El Valencia C.F. será lo que nosotros queramos que sea, y le podrán hacer, lo que nosotros dejemos que le hagan. La pérdida de dignidad de la afición es el camino más directo para la desaparición de nuestro club.**

Haremos una sencilla reflexión: en la promoción del Minuto 19, la asociación ha repartido carteles de #LimGoHome en Mestalla durante 7 partidos. Hemos repartido en total cerca de 200.000 carteles. Todo con un gasto sufragado únicamente por los 1.000 socios de Libertad VCF - junto a muchos aficionados que donaron una cantidad económica para ayudar - de más de 4.000 euros para que, en la actualidad, el uso y los gritos contra Peter Lim duren menos de 40 segundos.

Libertad VCF repartirá carteles como siempre en el próximo partido en Mestalla. Promoveremos el Minuto 19 y también que guardéis esos carteles para próximos partidos.

**Libertad VCF os pide encarecidamente que demostremos a las televisiones que pinchen el partido y a todo el mundo, que Peter Lim está matando nuestro club centenario. Pedimos que la protesta enmudezca las risas del palco, que resuenen más que nunca porque se nos acaban las oportunidades, debemos comportarnos con responsabilidad con nuestros futbolistas que nos necesitan en este momento tan duro, pero también con el club que sin nuestra protesta, cada vez está más cerca de su desaparición.**

Amunt!

